
平成２２年度こうよう会千葉県支部総会・父母懇談会アンケート結果（別紙１）

質問３．本日の会合全体を通じてのご感想、ご要望をお聞かせください。

1 理・4 個々に就職の話を聞けたのでよかったです。

2 理・4
所属学科の先生がいないのは寂しい。個別面談だけというのはどうも・・・。1、3、4年と
今年3回目の参加です。参加人数が年々増加しているのは役員の皆さま方のご尽力の
成果だと思います。多分、今年が最後だと思いますが、ありがとうございました。

3 理・4 初めて出席させて頂きました。分科会(修学履修懇談会)は、大変良かったと思います。

4 理・3
学部の先生が英語について、学生達の取り組みを分科会の前にお話ししてくださってよ
かったです。

5 理・3
学部内の説明を少ししてほしかった。大学の説明をされた方の口調が少し早口でわかり
にくかった。

6 理・3 学部別の話も、少し伺いたかった。

7 理・2 子弟に対する父母の教育熱意に感動した。

8 理・2
時間があっと言う間に過ぎてしまいました。就職に関して、もっと資料がほしかったです。
役員の方々、色々毎回ありがとうございます。

9 理・1 就職について、色々聞けたこと、ためになりました。

10 理・1 GPAのお話、参考になりました。学習について心配がなくなりました。

11 理・1 各科から担任の先生が各１名来て頂きたい。

12 工・3 役員の方々の熱意が感じられ、いつも感謝して居ります。

13 工・4
冷房がききすぎて、非常に寒かった。分科会は、順番が決まっているなら、廊下の方に
椅子を置いて待つ方が良いのでは。

14 工・3 初めて参加させて頂きました。就職・進学状況が聞けて参考になりました。

15 工・3
分科会で面談内容が他の方に聞こえてしまうので、待ち席ともっと離していただけたらと
思います。

16 工・2
学校の生活、進路等の流れがわかったので良かった。就職 or 大学院の選択基準を示
してもらえるともっと良いと思います。(子どもと話もできます。)

17 工・2
前年度との活動内容の違いを説明頂きたかった。22年度の予算が前年比で略倍額
(570,000⇔300,000)

18 工・1
受付がわかりにくかった。工学部とか理学部は1ケ所なら下に(全学科)と書き加えたり、
理工学部の細かい学科の上には「理工学部」と書いてほしかった。工学部と理工学部は
学科が同じだったりするので、わかりやすくしてほしい。(違うところに並んでいた。)

19 工・1 GPAのお話、参考になりました。

20 薬・3
例年の反省を踏まえられて、翌年の会に取り入れられている努力が伺えてとても良いと
思いました。

21 薬・3 無駄のない進行で良かったです。

22 薬・3 分科会での待ち時間に何か企画があればいいのでは。　でも大変ですね。

23 薬・2 とても良かったです。生活、就職の職員課の関口さんの話も良かった。

24 薬・1 千葉支部の方々、役員の方を始め、熱心に活動されている様子が感じられた。

25 理工・4 現在の大学の様子がわかり、参考になった。これからもよりよい情報を知らせてほしい。

26 理工・4 有意義な話を聞けて良かったと思います。

27 理工・3 勉強になりました。

28 理工・3
本部役員の方、2名がおしゃべりをずっと続けていて、内容がよく聞きとれない場面が
多々あった。こういうことは止めてもらいたい。よって、感想は「あまり良くない。」とした。

29 理工・3
建築学科の小嶋先生が進路について大変詳しく親切に教えて頂いて、大変良かったで
す。ありがとうございました。

30 理工・3 はじめての参加。なごやかで、わかりやすい説明。

31 理工・3
分科会での先生方の熱心な対応に感謝します。たっぷり時間をとっての面談が出来て
いると思いました。

32 理工・3
分科会での成績の面談で、先生からお話を伺いましたが、同じ学科の先生ではなかっ
たので、どうしても詳しい情報を得られないのが残念でした。総会は大変スムーズで良
かったと思います。

33 理工・3 分科会にて学部学科の先生がよくお話して下さってよかったです。



34 理工・3 アンケートを回収するのであれば、その解答も掲載してほしい。

35 理工・3 案内が悪い。

36 理工・3 最近の進学・就職の流れを個別相談できてよかった。

37 理工・3 解り易かった。

38 理工・2 良く準備されていた。

39 理工・1
説明されている先生方の説明、もう少しゆっくりお願いします。メモとる時間がないのが
残念です。

40 理工・1
思っていた以上の参加人数にビックリしました。先生の話が聞き取りにくかったです。
12:00受付はお昼ご飯の関係上、少し変えた方が良いのでは？色々と参考になり、ま
た、来たいです。

41 理工・1 進行がスムーズでよかった。

42 理工・1 大学の置かれている状況が良く理解できた。

43 理工・1
プレゼンに使用されたパワーポイントのコピー(就職状況)を配布配していただけるとあり
がたい。

44 基礎工・3成績について貴重な情報をいただきありがとうございました。

45 基礎工・1
進学・就職の状況がわかり易く説明され良かった。教育開発センターの説明により、大
学の熱心な教育方針・施策がよくわかり、参考になりました。

46 基礎工・1
GPAに関しては、子供にも聞かせたい内容でした。(子供にとっては重複するかもしれま
せんが、試験前なので)

47 経営・2 講演会がない分、分科会の時間がとれてよかったのでは。


	質問3

